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ASAMBLEA ORDINARIA N° 14 

Ludo, 19 de noviembre del 2014 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Instalación de la sección. 2.- Lectura y aprobación del acta anterior. 3.- Comunicaciones. 4.- 

Reforma Presupuesto 2014. 5.- Tercer debate del presupuesto 2015 

DESARROLLO 

1.- Siendo las 8:30 de la mañana el Sr. Presidente da la bienvenida y da por instalada la sección, y 

dice que espera que se llegue a un acuerdo en favor de la gente de la parroquia, con esta aclaración 

pregunta a la Secretaria si se cuenta con el quorum reglamentario indicando la misma que están 

todos presentes, pregunta también si están de acuerdo con el orden del día el mismo que es 

aprobado por todos, también se acuerda que los informes de labores se entregaran hasta el día 26 

de cada mes así no toque reunión de junta. 2.- Se procede a leer el acta anterior la misma que es 

aprobada por todos. 3.- Se procede a leer el oficio solicitado por los padres de los niños de la Escuela 

Agustín Iglesias donde piden se colabore con refrigerios indicando el Sr. Presidente que se apoyara 

siempre y cuando haya un proyecto que justifique la intervención del GAD Parroquial, con respecto 

al oficio entregado por el Sub Centro de Salud el Sr. Presidente delega al Sr. Luis Calle para que asista 

a la reunión por cuanto los demás integrantes del GAD Parroquial irán al Sigsig para tratar los 

problemas de límites, con respecto al oficio de Serrag el Sr. Antonio Calle indica que están 

equivocados en el oficio pues el Sr. Alcalde ha ofrecido concluir con esta obra en dos etapas la 

primera en este año y la parte restante en el 2015, el Sr. Presidente pide a los Señores Vocales que 

no ofrezcan pues ellos son conocedores de la realidad del presupuesto del GAD Parroquial y cada 

uno de ellos tienen que cumplir sus labores pues por eso se les paga, el Sr. Cesar Morocho indica 

que con respecto al oficio presentado por la comunidad se da porque cuando fueron al Sigsig él dijo 

que había presupuesto del GAD Parroquial y que se podría firmar un convenio con el Municipio para 

apoyar y de esta manera acabar con la primera planta, el Sr. Presidente indica que el día de 

priorización de obras ellos solicitaron la misma al Municipio y que la única manera de apoyar seria 

con el presupuesto del 2015 pero dando materiales pues la mano de obra tranquilamente puede 

poner la comunidad, y acuerdan que por este año no se va a dar  apoyo a lo solicitado, la Secretaria 

informa que se ha iniciado el proceso de la Tasa Solidaria y solicita que colaboren con la recepción 

de carpetas la misma que será del día viernes a partir de las 14:00 horas hasta el día lunes 14:00 y 

la calificación de las mismas que se llevara a cabo el día lunes a partir de las 15:00 horas , acordando  

que también se comunicara al personal de la Prefectura para que acompañen en el proceso, y que 

el técnico que calificara las carpetas será el Ing. Quilambaqui del Municipio pues el Sr. Presidente 

ha solicitado ayuden con la calificación de carpetas, siendo parte de la comisión técnica el Ingeniero 

Quilambaqui, y solicitando el Sr. Presidente que el Sr. Antonio Calle también participe de la 

calificación, acuerdan también que el día viernes la persona que ira a recibir las carpetas será la Sra. 

Teresa Quituizaca, la Secretaria también informa que ya subió la información al SIGAD y que esta 

priorizada la entrega de materiales y que está al día en la contabilidad e indica también que los 

estudios originales de la tasa solidaria los tiene que entregar el Sr. Presidente pues a ella le han dado 

solo en digital y que le ayuden para poder incluso subir para tener los permisos ambientales ya que 

sin firmas de respaldo no permite el sistema continuar con el trámite, el Sr. Cesar Morocho también 

informa que esta ya entregado todos los materiales y que el día de mañana entregara la 
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documentación que respalda el proceso con firmas de los líderes y de él, aprovecha también para 

solicitar al Sr. Antonio Calle que se responsabilice el proceso de la tasa solidaria para evitar 

problemas a futuro, el Sr. Luis Calle pide al Sr. Presidente que no se moleste porque ellos participan 

en los procesos pues tienen derecho a estar en los mismos. 4.- El Sr. Presidente con respecto a este 

punto solicita que se ejecute el presupuesto de este año pues no estaría bien que no se gaste el 

mismo, que esta consiente que las obras se quedan para el ultimo es justamente porque los técnicos 

del Municipio se demoran en dar los estudios y que para el próximo año será mejor contratar y 

solicita que este año se invierta en la casa parroquial pues cuando han ido al Municipio les han dicho 

que en el caso para el proyecto del Sr. Antonio Calle no podrían pues la maquinaria está dañada, el 

Sr. Antonio Calle informa que toda la semana ha estado complicado pero que ha logrado hacer el 

recorrido de las vías y que el convenio se firmara la próxima semana y que la maquinaria trabajara 

en Ludo desde diciembre y pide se aumente el presupuesto de el para poder alquilar volquetas, el 

Sr. Cesar Morocho pide la palabra para solicitar que se cumpla con el presupuesto que está 

planificado y aprovecha para entregar el convenio y ver si el Sr. Presidente puede firmar para de esa 

manera hacer firmar a la Sra. Nora Sánchez Presidenta de la asociación Ganadera de Serrag que será 

una de las comunidades beneficiarias del proyecto, el Sr. Presidente solicita que se haga la casa 

parroquial y que el próximo año se intervendría en esos proyectos, el Sr. Cesar Morocho pide la 

palabra y pide que se respete lo que se aprueba en el presupuesto pues hasta el momento se ha 

cumplido con los convenios que el Sr. Presidente solicito para poder aumentar el dinero en dichos 

proyectos, el Sr. Presidente dice que el convenio está mal elaborado pues no determina 

responsabilidades del dinero que tocaría transferir e incluso el dinero que nos van a dar es mínimo, 

que se deben asesorar de mejor manera y hacer un mejor convenio para determinar 

responsabilidades, el Sr. Luis Calle recuerda que la casa quedo en ser realizada por etapas y que se 

apoyaría los convenios si en la siguiente reunión los traían y que han cumplido con lo solicitado por 

el, el Sr. Presidente dice que no está en contra de los proyectos pero que se necesita de reuniones 

de socialización y que falta los papeles jurídicos de la organización indicando el Sr. Morocho que 

toda la documentación esta ya entregada en el Municipio y por eso existe el convenio y que si se 

compara entre la casa y el proyecto que presenta el, más beneficio trae el proyecto de él que la casa 

parroquial, el Sr. Antonio Calle pide que mejor se llame a una reunión a todos los líderes de la 

comunidad para ver si están de acuerdo con la construcción de la casa y según eso ver si se acaba o 

no, el Sr. Presidente dice que en la campaña el ofreció la terminación de la casa y debe cumplir con 

lo ofrecido solo por eso les pide que se construya con el presupuesto de este año considerando que 

existen los estudios y dice que deja la Presidencia a cargo del Sr. Luis Calle hasta poder mocionar 

que se construya la segunda planta de la casa parroquial pero nadie apoya la moción y al contrario 

todos señores vocales no desean que se haga la misma, la Sra. Teresa Quituizaca pide que se deje 

hacer la casa parroquial y lo demás se deje para el próximo año, acordando que se respetara lo que 

se aprobó en la reunión anterior, y con respecto a vialidad se mantendrá con 8000 dólares como 

estaba, pero solicita el Sr. Antonio Calle que se incremente en 20000 dólares el mismo para poder 

contratar maquinaria y ejecutar esas vías,  la diferencia se va a realizar la capilla del cementerio 

siempre y cuando se consigan los estudios y solicita al Sr. Luis Calle que ayude en conseguir los 

mismos, mocionando el Sr. Cesar Morocho que se incremente la partida de vialidad y que se haga 

la obra de la capilla del cementerio, apoyando la moción el Sr. Luis Calle, se procede a votación 

siendo aprobada por unanimidad la misma, el Sr. Presidente dice que con presupuesto de esta año 

se hará esas obras pero en el 2015 se creara el concejo de participación que serán los que aprueben 
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las obras que se van a realizar, pero acordando también que si no se firman los convenios de vialidad 

y no se puede hacer la capilla el presupuesto va para la casa parroquial.  La Secretaria – Tesorera 

pide que le apoyen con respecto de las vacaciones que le deben ya más de dos años y ella está por 

retirarse solicitando que le paguen lo que le deben y le permitan salir de vacaciones la parte que no 

le pueden pagar, el Sr. Presidente pide a los señores vocales consideren la posibilidad de contratar 

un técnico que apoye en la ejecución del presupuesto ya que el trabajo es demasiado como para 

que lo pueda realizar una sola persona, los señores vocales se pronuncian sobre tal petición y 

acuerdan que primero se averiguara la parte legal de la posibilidad de contratar un técnico, con 

respecto a lo que solicita la secretaria - tesorera acuerdan que se le paguen lo que se le debe y que 

salga las vacaciones que no se les puede pagar, el Sr. Presidente indica que le agradece mucho a la 

Secretaria – Tesorera por el trabajo realizado y que esta consciente que es mucho para una sola 

persona que incluso sabe que la remuneración que percibe por el mismo es muy poca para el trabajo 

que se realiza. 5.- El Sr. Presidente pone en consideración de los señores vocales para ver si se 

ratifica lo aprobado en otras reuniones pero deciden suspender este punto hasta ver si se puede 

contratar a un técnico para que apoye la parte administrativa del GAD Parroquial. Siendo las 11:30 

y sin más puntos que tratar se da por terminada la sección      
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